

Senadora Aravena y diputado Schubert solicitan visita del nuevo subsecretario del Interior a la región de La Araucanía

Los parlamentarios republicanos indicaron que esperan que el subsecretario del Interior, Luis Cordero, demuestre su preocupación por las víctimas de terrorismo en la zona como primera medida de su gestión.

Los congresistas explicaron que las organizaciones locales esperan que el subsecretario Cordero se reúna con las víctimas de la violencia para conocer de primera mano la realidad que enfrentan diariamente.

La solicitud responde a la necesidad de abordar

la violencia que afecta a los sectores productivos y demostrar que las acciones del Ejecutivo son una política de Estado, y no dependen de las personas.

Al respecto, la senadora Carmen Gloria Aravena afirmó que más allá de la polémica generada por el caso del ex subsecretario Monsalve, se había logrado trabajar en conjunto para dotar a las policías del equipamiento necesario para resguardar a los habitantes de la macrozona sur.

“Espero que el nuevo subsecretario pueda pro-



fundizar en ese trabajo y que venga pronto a la zona para conocer la realidad de las víctimas y quienes vivimos en La Araucanía, especialmente en las zonas rurales”, sostuvo la senadora.

Por su parte, el diputado Stephan Schubert también destacó la importancia de esta visita: “Sería oportuno que la primera medida de Luis Cordero sea conocer la macrozona sur

en persona, reuniéndose con autoridades, policías y organizaciones locales. Es fundamental que pueda empaparse de la realidad que vive La Araucanía y demostrar que existe un compromiso tangible para abordar esta situación”.

Los parlamentarios subrayan la urgencia de avanzar en la Ley de Inteligencia y Antiterrorista y esperan que el nuevo subsecretario aporte soluciones efectivas para la región, marcando un antes y un después en la gestión de seguridad pública.